



Antrag

Vorlage: AT/0051/2022		Datum: 22.04.2022			
Verfasser:	07-Ratsfraktion FDP			Az.:	
Betreff:					
Antrag der FDP-Fraktion: Koblenz nachhaltig blühen lassen					
Gremienweg:					
05.05.2022	Stadtrat	<input type="checkbox"/>	einstimmig	<input type="checkbox"/>	mehrheitl.
		<input type="checkbox"/>	abgelehnt	<input type="checkbox"/>	Kenntnis
		<input type="checkbox"/>	verwiesen	<input type="checkbox"/>	vertagt
		<input type="checkbox"/>	Enthaltungen	<input type="checkbox"/>	Gegenstimmen
	TOP		öffentlich		ohne BE abgesetzt geändert

Beschlussentwurf:

Der Stadtrat möge beschließen, die Verwaltung wird beauftragt bei Wechseln der Florbepflanzungen die Möglichkeit der Abnahme der „ausgemachten“ Pflanzen für die Bürgerinnen und Bürger zu gewähren und zu organisieren.

Begründung:

Einige der dem Wechsel unterliegenden Pflanzen sind nach dem Gebrauch weder unansehnlich noch verlieren sie an Wert.

Die Stadt wird beauftragt die Abgabe der „ausgemachten“ Pflanzen z.B. in Form eines Pflanzbasars zu organisieren. Dies ggf. in Kooperation mit lokalen Produzenten.

So wird dem Bürger, der Bürgerin ermöglicht ihren alltäglichen Blickfang im Stadtbild zu Hause fortblühen zu lassen, ihn am eigenen Wohnort kreativ fortzusetzen. Hiermit eröffnet sich eine weitere Option der Identifikation mit der Stadt.

Schließlich stellt die Maßnahme sicher alle Potentiale einer Pflanze in Bezug auf Ihre Nutzungsdauer auszuschöpfen.

Auswirkungen auf den Klimaschutz: Positiv durch die Verlängerung des Lebenszyklus der Pflanzen